

Castellón de la Plana

2 de Abril de 2020

Hola, querido amigo/a :

Me llamo Bea, tengo 22 años y soy de Castellón.

Te escribo desde mi casa, es raro estar aquí encerrada sin poder salir, la verdad es que nunca he vivido una situación como esta pero ahora mismo es lo más importante para poder solucionar esto cuanto antes.

Se que estás en una situación difícil, no me puedo imaginar estar lejos de tus seres queridos, aún así quiero hacerte saber que estamos concienciados con vuestra situación y todo el mundo está ayudando dentro de sus posibilidades para que podáis seguir adelante y daros ánimos, ya sea fabricando mascarillas, escribiendo cartas como esta o incluso colaborando a quedarse en casa y salir solo por cosas que son esenciales.

Entre una de las cosas que hacía antes de esta cuarentena, era disfrutar compartiendo con las personas las animadoras promesas que nos da Dios, y creo que ahora es más importante que nunca que la gente las sepa.

Hay muchos textos que me animan, pero me gustaría compartir uno de ellos contigo para que pueda animarte también. Apocalipsis 21:4 “Y les secará toda lágrima de sus ojos, y la muerte ya no existirá, ni habrá más tristeza ni llanto ni dolor. Las cosas anteriores (estas por las que estamos pasando ahora) han desaparecido.”

Cuando te cures y salgas del hospital, me haría mucha ilusión si me contestas para saber como vas, te dejo mi email en esta carta beatriztb457@gmail.com para que puedas ponerte en contacto conmigo.

También puedes visitar la página jw.org si te gustaría aprender más textos de ánimo como este

Un fuerte abrazo y mucho ánimo sois unos valientes

Beatriz.